"L'Autriche s'est prononcée massivement pour son entrée dans l'Union européenne" dans Le Monde (14 juin 1994)

Légende: Le 14 juin 1994, le quotidien français Le Monde se félicite du choix des Autrichiens qui, deux jours auparavant, se sont prononcés par voix référendaire en faveur de l'adhésion de leur pays à l'Union européenne.

Source: Le Monde. dir. de publ. Colombani, Jean-Marie. 14.06.1994, n° 15335; 50e année. Paris: Le Monde. "L'Autriche s'est prononcée massivement pour son entrée dans l'Union européenne", auteur:Baryli, Waltraud, p. 56.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/l_autriche_s_est_prononcee_massivement_pour_son_entree _dans_l_union_europeenne_dans_le_monde_14_juin_1994-fr-1bc45ca7-8033-41e6-bc25-of3a12f842a1.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.

